

新成人 73人の門出を祝う

平成29年 平田村成人式

平田村成人式が1月8日、中央公民館で行われました。当日は、60人が出席し大人としての誓いを新たにしました。

式では、新成人を代表して根本佳祐さん（小平）と笠巻若菜さん（上蓬田）が村民憲章を朗読し、その後、瀬谷高広さん（上蓬田）、田野明日香さん（上北方）に澤村和明村長から成人証書と記念品が手渡されました。

また、新成人代表の謝辞では、吉田隼人さん（西山一）が「この感激を胸に刻み、故郷を誇りに思い、社会に貢献する大人になる」と力強い決意を述べられました。

さらに、新成人からひらた清風中学校へ記念品が贈られることとなり、磯剛大さん（上蓬田）から有賀真道校長に日録が手渡されました。新校舎の備品として活用されることになっています。

ひらた清風中に記念品の贈呈

村民憲章の朗読



新成人代表の謝辞



成人証書の授与



スナップショット



田野明日香さん
(上北方)

成人することの意味の大きさを考え、晴れがましい思いでいっぱいです。

これまで支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れず、これからは一人の大人として努力を惜しまず、社会の一員として活躍できるように精進していきたいと思います。



磯 剛大さん
(上蓬田)

この度、成人式を迎えたことを大変うれしく思います。社会人としてまだまだ勉強不足のところもありますが、日々精進してがんばりたいと思います。

ここまで育ててくれた家族、友人、学校の先生や先輩方への感謝の気持ちを忘れず、社会の一員として貢献していきます。

～新成人からの決意・抱負～



関根 優花さん
(上蓬田)

この度、成人式を迎えたことを大変うれしく思います。まだまだ、未熟な部分もありますが、今まで自分を支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れずに、日々精進していきたいと思います。



鈴木 優孝さん
(東山)

この度、無事に成人式を迎えることができ、大変うれしく思います。こうして成人を迎えることができたのは、今まで支えてくれた家族や友人、周りの方々のおかげだと思っています。

これからは、社会人としての自覚を持ち、責任のある行動をしていきたいです。そして、立派な大人になれるよう日々精進していきたいと思います。

